

何枚とれたかな？第13回市民俳句かるた大会開催！

1月25日まちづくり交流センターにおいて、市民俳句かるた大会が開催されました。この催しは都留市俳句連盟によって企画運営されているもので、当日は都留文科大学の学生も加わり行われました。

参加者は105名となり、①優勝者 ②準優勝者 ③3位は次の通りです。

●幼児の部：①小田芽依 ②小林李胡 ③曾根梨々華、佐藤夢華

●小学生低学年の部：①飯山瑠映 ②大谷優花 ③佐藤菜那美、志村大和

●小学生高学年の部：①清水乙乃 ②小口碩大 ③小林はな

子どもたちは、一生懸命に札を探して一枚でも多く取ろうと頑張りました。みんな、楽しかったね！



文化財防火デーに伴う火災防御訓練が行われました！



■バケツリレーによる消火訓練の様子。

1月25日、「第61回文化財防火デー」に伴い、尾県郷土資料館において地元資料館協力会・自主防災会・消防団員などの方々による火災防御訓練が行われました。

市民共通の貴重な財産である文化財を火災・災害から保護し後世に残しましょう。参加された皆さんお疲れさまでした！

宝保育所のみんなでおには～そと！ふくは～うち！



■鬼が出てくる絵本もおもしろかったね！

2月3日、宝保育所において、節分の豆まきが行われました。先生に節分の絵本を読んでもらい、豆まきのお歌を歌ったあと教室に戻ると、お庭に2匹の鬼がやってきました！

みんなが大きな声で「おには～そと！～と言いながら鬼に豆をたくさん投げたおかげで、鬼たちは逃げ去りました。

みんなのおうちでも豆まきしたのかな？



都留市の人口

H27.2.1 現在
 男 15,516人 (-7)
 女 16,248人 (-10)
 計 31,764人 (-17)
 世帯数 12,839世帯(±0)
 ※()内数字は、前月比

3月の納税

納税には安全で便利な口座振替をご利用ください。

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



都留市児生連の皆で非常食のアレンジレシピを考案しました！



■昨年の都留リーダーサミットの様子

都留市児生連の取り組み
 児生連とは、各学校の児童会・生徒会の役員が集まり、みんなで考え、みんなで話し合い、みんなの力で、みんなのために進んで実践していることとする会で、都留リーダーサミットを含め、年間3回会議を行っています。

昨年11月14日に市役所にて行われた、都留リーダーサミットでは、「私たちができること 優しさと元気のまち 都留市へ」をテーマとして防災に注目する中で、次のような取り組みを行っていくことが決定されました。

- 各学校で情報掲示板を設置し、防災に関する知識を共有する。
- 地域との交流を持つため、あいさつ運動をする。
- 非常食をおいしく食べるレシピなどを各学校から募集して、市の広報に掲載してもらう。

今回は、生徒たちが災害を想定しながら、非常食を美味しく食べられるようにとレシピを考案したので、その中から次の3品をご紹介します。



◆じゃがりこサラダ
 【材料】じゃがりこ(お菓子)・お湯
 【作り方】
 ①じゃがりこにお湯をそそぐ。2～3分まつ。
 ②スプーンでかき混ぜる。
 【味】本物のポテトサラダのようになっておいしいです。



◆サバ缶で炊き込みご飯
 【材料】サバの水煮缶・米2合・めんつゆ大さじ3
 【作り方】
 材料をすべて炊飯器に入れて、炊く。
 【味】冷たい缶詰のイメージはなく、ほかほかの炊き込みご飯が食べられます。(ネギを加えてもおいしいです。)



◆サバ缶トースト
 【材料】食パン・サバ缶(水煮)・マヨネーズ・あればスライスチーズ
 【作り方】①食パンにほぐしたサバの水煮をのせる。(汁は入れない)
 ②マヨネーズとスライスチーズをのせる。
 ③トースターで焼く。
 【味】ツナサンドとピザが混ざった味です。

都留二中の三浦 淳先生が文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞！



梶原教育長 三浦先生 小笠原校長

都留第二中学校の三浦淳先生が、文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞し、1月20日、教育長室において報告会が行われました。三浦先生は、本市の情報教育研究の推進に関わり、情報教育研究委員、また委員長として情報教育の発展に尽力し成果をあげたことが評価されて表彰されました。

特に、携帯電話やインターネット、SNSなどを適切に利用できるような情報モラルの指導に取り組んでいます。市内の各小学校などに外部講師として出向き、講義をしたほか、保護者に対して、携帯電話などの望ましい活用方法や学校との連携の大切さなどについて指導されました。

三浦先生おめでとうございます！